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3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　田畑委員・尾﨑委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和 5年　8月　10日（木）
午前　10：00 ～11：45

開催場所：鳥羽市役所　3階　第3委員会室

4.議　　　　　事

　　第1号議案

※農地利用最適化推進委員　3　名

※欠席委員　1　名



(委員7）

（推進4）

（事務局）

（委員1）

（委員5）

（委員6）

（会長）

（委員8）

（事務局）

（会長）

なし

なし

なし

なし
【質疑・応答】

継続審議

修繕については、事業者から誓約書をもらっています。町内会
長、地権者さんへの説明会も開いています。

件名 第3号議案　農地法第5条の規定による許可申請の承認について

件名 第2号議案　農地法第5条の規定による許可申請の承認について

補足説明

【質疑・応答】

議事結果

補足説明

件名 第1号議案　農地法第5条の規定による許可申請の承認について

議事結果 継続審議

【質疑・応答】

委員質疑
及び

事務局応答説明

補足説明

申請地は耕作する人がいないので止むを得ないと思うが、付近
の道路のコンクリート舗装が壊れて整備されていない状態なの
で、どのような対応を考えているか聞きたいです。

道路関係のことをよろしくお願いしたいです。

申請を受け付けるときに、道路の補修のことをきっちり言ってお
く必要があると思います。実際に壊れていることがはっきりして
いるなら、修繕してもらうしかないと思います。

皆さんの意見を聞いたうえで、1号、2号、3号議案については保
留としたいと思います。

道路の補修が完了してから許可を出すようにするべきだと思い
ます。

農道の補修については、2業者から誓約書をもらっています。
工事にあたって、稲刈り等に支障がないようにと伝えてありま
す。

農地転用の可否についてだけ審議すれば良いのか、近隣農家
のことまで突っ込んで考えるのかが難しいです。

現在工事をしている事業者に壊れた道路の修繕をしてもらって
からでないとこの話は進められないのではないでしょうか。

申請を受理するときにもう少し事前チェックをした方が良いと思
います。

2



（委員7）

（推進4）

（委員1）

（委員6）

（委員10）

(委員5）

（推進1）

なし

（事務局）

なし

件名

議事結果 継続審議

第4号議案　農地法第5条の規定による許可申請の承認について

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

【質疑・応答】

議事結果

議事結果 承認　（全員賛成）

件名 第5号議案　農地法第5条の規定による許可申請の承認について

止むを得ないと思います。

承認　（賛成多数）

委員質疑
及び

事務局応答説明

直すべきところは直してもらってから許可を出すべきだと思いま
す。

補足説明

申請者の自宅の真裏ということで問題無いと思います。

後継者、耕作者がおらず、止むを得ないと思います。

特にありません。

この案件では道路や他のこともクリアしているので採決をとるべ
きだと思います。

今回の案件では道路は問題ないので通しても良いと思うが、別
の案件での、壊れた道路の修繕について、しっかりしてもらうよ
うに言ってもらいたいです。

補足説明

件名
その他　　鳥羽市農業経営基盤の強化に関する基本的な構想の改正について
　　　　　   農地利用状況調査について

説明

鳥羽市農業経営基盤の強化に関する基本的な構想の改正につ
いて、後日各委員さんに説明と資料の配付をします。農地利用
状況調査について、地図をお渡ししますので、作付けしているか
を記入していただき、９月総会時に提出をお願いします。

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】
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